



Parlamentarias y parlamentarios dialogaron sobre el papel de los parlamentos en la transformación de las economías digitales en el Caribe en una reunión organizada por ParlAmericas y House Democracy Partnership.

MIAMI (ESTADOS UNIDOS), 8 de septiembre de 2024 — Hoy, ParlAmericas y la House Democracy Partnership del Congreso de los Estados Unidos (HDP) concluyeron un intercambio parlamentario de dos días en Miami, Estados Unidos, organizado con el apoyo del Instituto Nacional Demócrata (NDI), el Instituto Republicano Internacional (IRI), la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), la Comunidad del Caribe (CARICOM) y la Universidad Internacional de Florida (FIU). La reunión abordó estrategias para mejorar las transformaciones digitales en el Caribe a través del intercambio de buenas prácticas globales. Reunió a parlamentarias y parlamentarios del Caribe y de los Estados Unidos, así como a especialistas de varias empresas del sector privado, la sociedad civil y organizaciones internacionales.

Durante los dos días, las y los participantes dialogaron sobre la evolución de los desafíos y oportunidades relacionados con las economías digitales en la región, reconociendo la necesidad de actualizar continuamente las políticas y los marcos legislativos.

Las palabras de apertura fueron pronunciadas por **Derek Luyten**, director ejecutivo de House Democracy Partnership; **Alisha Todd**, directora general de ParlAmericas; y **Shlomi Dinar**, decano de la Escuela Green de Asuntos Internacionales y Públicos de la FIU. Posteriormente, se llevaron a cabo mesas redondas que destacaron el papel de las y los parlamentarios en el avance de las economías digitales, el cierre de la brecha digital y el apoyo a la transformación digital de los servicios gubernamentales, así como estrategias para aprovechar la economía digital para fortalecer la resiliencia climática y no dejar a nadie atrás. Las actividades del día concluyeron con una recepción de bienvenida organizada por la FIU, donde pronunciaron discursos el decano **Shlomi Dinar**, el representante **Mario Diaz-Balart** (Estados Unidos) y la representante **Barbara Lee** (Estados Unidos).

El segundo día de reuniones permitió continuar el intercambio entre las y los parlamentarios, enfocándose en inteligencia artificial, ciberseguridad, el aprovechamiento del sector privado y la tecnología financiera para el crecimiento de la economía digital, las oportunidades y desafíos para el empleo en la economía digital, así como el aprendizaje interactivo para solucionar problemas regulatorios, de implementación y coordinación entre el gobierno y el poder legislativo.

La reunión fue posible gracias al apoyo de USAID, FIU y el Gobierno de Canadá a través de Asuntos Globales Canadá.

Para más información, visite www.parlamericas.org y síganos en



Sobre ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.